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昨天下午，中共南京市第十二次

代表大会举行了第三次全体会
议，代表们郑重投下自己手中
的选票，选举产生了中共南京
市第十二届委员会委员55名、
市纪律检查委员会委员39名。

昨天下午3点，583位代
表开始填写手中红色、粉红色

两张选票，并依次投票。记者在
现场获悉，583名党代表参与
了本次选举，市委委员和市纪
委委员的选举分别收到有效选
票583张，大会选举采用计算

机选举系统统计票数。选票和
考试答题卡相似，每位候选人

名字右边有选项，投赞成票就
不用画任何记号，投反对票就
在长方形框内涂黑，投弃权票
就在椭圆形框内涂黑，另选他
人就在选项旁边写上姓名。当

主持人宣布开始投票时，代表
们拿着选票有秩序地排队将其

投入指定的五个红色的电子票
箱。这个电子票箱的侧面有个
显示器，实时统计显示出票数。
“代表选票一投下它就开始识
别计票了，快得很。”工作人员

告诉记者，这个票箱里面有个
微型扫描仪，每分钟最多可以

准确无误地统计74张选票。
选举采取无记名投票的

差额选举方式进行，从63名
南京市委委员候选人中选出
55名市委委员，从44名南京

市纪委委员候选人中选出39
名市纪委委员。当杨植宣布选

举结果后，全场立即响起热烈
的掌声。据了解，新当选的市
委委员、市纪委委员，平均年
龄轻，文化程度高，专业结构
和分布情况也比较合理。

中共南京市第十二次代表大会举行第三次全体会议
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为期 7天的中国南京世界历
史文化名城博览会昨天晚上

在南京奥体中心体育场落下
帷幕。本届名城会围绕“促
进文化发展、构建和谐城
市”的主题，按照“文化搭
台、文化唱戏”的办会理念，
组织举办了入城式、文化论
坛、文化展览、文化节庆、文

艺演出、文化赛事、文化旅
游、文化产业招商、文化主

题活动、狂欢节等 10大类、
近百项富有特色的文化活
动。在昨天晚上的闭幕式
上，还现场揭晓了南京市首
届“十大文化名人”和“十
大文化精品”，其中，著名江
苏作家叶兆言榜上有名，被

列为文化名人的第一位。
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家发改委在其官方网站开
通 “我为医药卫生体制改
革建言献策”专栏，面向全
社会征求针对医疗改革的
意见和建议。今天开始，快
报也将在“生活南京”网站
（www.lifenanjing.com.

cn）上，开通“我为医改建
言献策”专栏，欢迎读者积
极参与，快报将把读者的意
见和建议，及时转交给国家
发改委，为有关部门在研究
深化医药卫生体制改革中
提供参考。

对于刚刚开通的 “我
为医改建言献策”专栏，国
家发改委这样表示：“我们
特在我委门户网站主页开
辟 ‘我为医药卫生体制改
革建言献策’专栏，面向全
社会征求意见和建议。”

国家发改委体改司的
张东强处长昨天告诉记者：
“关于医药卫生体制改革
的内容，目前是由发改委牵
头，开通这个专栏是面向社
会征求意见和建议，提的意
见和建议越快越好。”据了

解，所提意见和建议应针对
医药卫生管理体制和运行
机制、卫生投入机制、医疗
保障体制、医药监管等方面
的问题，切实可行，言简意
赅。国家发改委将对这些意
见和建议及时进行汇总整

理，供有关部门在研究深化
医药卫生体制改革中参考。
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56)昨晚9点15分，随着

南京市市容局负责人一声令
下，十几名行政执法人员统
一行动，开始拆除南京长江
大桥上的灯箱广告。这是自
1992年大桥开始设置广告以
来，第一次大规模全面彻底

拆除广告行动。据介绍，执法
部门预计用2天时间，将桥
上所有广告全部清除掉。

晚上9点15分，三辆行
政执法车辆从回龙桥驶上南
京长江大桥，在一个路灯前停

下，十几名执法人员分工协作，
有的沿着梯子爬上，有的牵着
绳子绑住灯箱，有的用电焊
枪将固定灯箱螺丝熔化。3分
钟后，南京长江大桥上的第
一个广告灯箱被拆除。

南京市市容局负责人

说，从 1992年大桥上出现
第一个广告牌以来，目前广
告总数达到近 300个，仅路
灯灯箱广告就有 255个，还
有南北桥头堡、工字堡等数
百平米的广告，拆除这些广
告将是此次市容行政执法

的第一步；第二步是对大桥
附近的架设广告、墙体广告
进行拆除；最后将是对大桥
附近的广告设置进行规划，
确保大桥景观的完整性和
交通标志的显著性。

一直跟随着执法人员的
还有一个男子，眼睛一直紧

盯着拆除过程。该男子是大
桥管理处下属的大桥广告
公司的一名负责人，桥面上
的所有广告都是由大桥广
告公司负责发布的。“15年
前，是我引进了大桥的第一
个广告，某品牌矿泉水。15

年后，大桥广告越来越多，
公司日益壮大。”该男子说，
他很心疼自己 15年来亲手
缔造的大桥广告效益奇迹，
但为配合城市的美化，他也
支持执法部门的此次行动。

大桥广告公司的该名负

责人称，每年大桥上的广告
收益在 230万元至 300万
元之间，此次执法行动比较

突然，广告业主还不知情，今
后大桥广告公司将要对广告

业主进行违约补偿，虽有困
难，但大桥广告公司还是配
合此次执法行动。

南京市市容局广告处负
责人指出，此次拆除广告的执
法依据是，1996年国务院198
号令《城市道路管理条例》第
四章第27条第六款：禁止擅

自在桥梁或者路灯设施上设
置广告牌或者其他挂浮物。

在拆除现场，过桥的市
民、游客和司机都对大桥拆
除广告表现了高度关注。许
多市民对拆除广告持支持
态度，“南京长江大桥有着

特殊意义，不应该有广告，
早就该拆了。”
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!生活南京" 网站今起开通
!我为医改建言献策"专栏
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